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Prefeito Dr. Camargo diz que Arujá deixou 
o 'legado' de ser uma cidade dormitório

Mila Boigues descarta, indiretamente, 
possibilidade de disputar a eleição de 2026

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

O presidente da Assembleia Le-
gislativa de São Paulo, deputa-
do André do Prado, esteve nes-
ta terça-feira (18) na cidade de 
Santos, na Baixada Santista, ao 
lado do governador Tarcísio de 
Freitas, deputados estaduais e 
federais, prefeitos e secretários 
para um anúncio histórico: um 
investimento de R$ 7,5 bilhões 
para melhorias no saneamento 
básico da região. A iniciativa be-
neficiará diretamente 1,8 milhão 
de pessoas com abastecimen-
to de água, coleta e tratamento 
de esgoto. Durante o evento, o 
governador destacou a impor-
tância das obras da travessia de 
água Santos-Guarujá, que au-
mentará em 500 litros por se-
gundo o fornecimento de água 
para o Guarujá. Além disso, foi 
entregue a reforma da Estação 
Praça da República. Página 5

Presidente André do Prado acompanha anúncio de 
R$ 7,5 bilhões em investimentos na Baixada Santista 

Guarulhos enfrenta um problema crônico de buracos 
espalhados por toda a cidade. Em um vídeo publicado 
nas redes sociais, o prefeito Lucas Sanches reconheceu 
a situação e detalhou as medidas que estão sendo to-
madas para solucionar o problema. Sanches destacou 
que entende a frustração dos motoristas.. Página 3

Os parques municipais desempenham um papel funda-
mental na preservação ambiental e no bem-estar. A cidade 
conta com 118 parques municipais, entre urbanos, line-
ares e naturais, distribuídos por diversas regiões. Entre as 
áreas que conciliam conservação e uso público, destacam-

-se os Parques Naturais Municipais (PNMs).  Página 8

O governo de São Paulo, liderado por Ricardo Nunes, 
entregou nesta terça-feira (18) mais 163 apartamen-
tos dos residenciais Coliseu II e III às famílias que 
viviam na antiga Favela Funchal, na Vila Olímpia. 
A primeira torre, Coliseu I, foi entregue em dezem-
bro de 2023, totalizando 272 moradias. Página 8

Lucas Sanches anuncia plano 
emergencial para tapar 
buracos nas ruas de Guarulhos 

Rodrigo Ashiuchi destaca 
importância dos parques municipais 
para preservação em São Paulo 

Governo Ricardo Nunes 
entrega 163 apartamentos 
na Vila Olímpia em São Paulo 
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Governador Tarcísio de Freitas 'jura' que não 
será candidato, mas quem quer que ele seja? 

Dr. Gabriel Ramalho pede exoneração em Santa Isabel; 
'Super secretário' Felipe Nabil assume a saúde interinamente 

Mila afirma estar preparada para qualquer possível desafio 
eleitoral, mas descarta, indiretamente, candidatura em 2026 

Em coletiva de imprensa, Dr. Camargo diz que 
Arujá deixou o 'legado' ser uma cidade dormitório 

Tarcísio de Freitas voltou a 
negar que será candidato à 
presidência em 2026, mas 
as especulações continuam. 
O governador afirma que 
há interesses pessoais 
por trás dos rumores e 
garante que seu foco está 
nos projetos de São Paulo. 
Nos bastidores, no entanto, 
aliados dizem que ele já 
considera a possibilidade 
caso Bolsonaro não entre na 
disputa. Oficialmente, Tarcísio 
mantém a lealdade ao ex-

O secretário de Saúde de 
Santa Isabel, Dr. Gabriel 
Ramalho, pediu exoneração 
do cargo nesta segunda-
feira (17), afirmando que 
pode contribuir mais para 
a sociedade como médico. 
Durante sua gestão, esteve 
à frente de campanhas de 
vacinação e ações para 

Em recente coletiva de 
imprensa em Mogi das 
Cruzes, Mila Boigues foi 
questionada pela coluna, 
se poderá participar da 
disputa no pleito de 2026, 
almejando uma cadeira no 
parlamento estadual ou 
federal, em sua resposta, 
de maneira sucinta, Mila 
garantiu que está preparada 
para qualquer desafio, onde 
o objetivo seja defender 
Itaquaquecetuba, mas afirmou 
que a cidade possui outros 
nomes, com força elevada, 

Na manhã desta terça-feira, 
18, o Prefeito de Arujá, Dr. 
Camargo (PSD), inaugurou 
uma nova escola de dança 
no Parque Rodrigo Barreto. 
Após o ato solene, como 
de costume, o chefe do 
executivo Arujaense atendeu 
a imprensa da região 
presente na cobertura. 
Ao ser questionado se 
Arujá já deixou o posto de 

presidente, reafirmando que 
estará com ele. Enquanto isso, 
a insistência nas especulações 

fortalecer a saúde pública no 
município. Com sua saída, 
o secretário de Governo, 
Felipe Nabil, assume 
interinamente a pasta para 
garantir a continuidade 
dos trabalhos. A Prefeitura 
agradeceu a dedicação de 
Ramalho e desejou sucesso 
em seus novos desafios. 

para representar a cidade 
e cravou que o município 

cidade dormitório, Camargo 
reiterou que a cidade está 
entre os menores índices 
de desemprego da região e 
ressaltou que primeira gestão 
desburocratizou os trâmites 
administrativos, facilitando a 
chegada de novas empresas e 
empresários para o município, 
o que auxílio diretamente na 
abertura de empregos locais 
para os munícipes de Arujá.  

levanta a pergunta: quem 
está forçando essa narrativa 
e com quais interesses? 

terá os seus representantes 
próprios em breve.

EDITORIAL  | Por Brás Santos

Desde que assumiu a 
Prefeitura de Guarulhos, Lucas 
Sanches tem demonstrado 
compromisso em enfrentar 
problemas crônicos da 
cidade, promovendo ações 
concretas que buscam a 
reestruturação urbana e 
a melhoria da qualidade 
de vida da população. Em 
pouco tempo, sua gestão 
já mostrou disposição 
para solucionar desafios 
históricos, como a situação 
precária das vias públicas e 
a necessidade de intensificar 
serviços de zeladoria. 
O lançamento do plano 
emergencial para tapar 
buracos é um exemplo 
da postura transparente 
e responsável do prefeito. 
Reconhecer o problema 
publicamente, detalhar 
as medidas adotadas e 
estabelecer um cronograma 
de ação mostra respeito 
ao cidadão e seriedade na 
condução da administração. O 
planejamento e a organização 
dos contratos de massa 
asfáltica e tapa-buraco são 
fundamentais para que a 
cidade tenha ruas seguras 
e transitáveis, um anseio 
de longa data da população. 
Além disso, a intensificação 
dos serviços de limpeza 
urbana e manutenção reforça 
o compromisso da gestão em 
devolver à cidade um ambiente 
mais organizado e saudável. 
As ações da Secretaria de 

Administrações Regionais 
em bairros como Cumbica e 
Vila Galvão evidenciam essa 
preocupação. A retirada de 
entulho, a limpeza de bocas de 
lobo e a roçagem do mato alto 
são iniciativas fundamentais 
para evitar enchentes, melhorar 
a segurança e garantir um 
espaço urbano mais digno. 
O empenho da administração 
municipal em atender 
prontamente às demandas da 
população e organizar a cidade 
merece reconhecimento. A 
estratégia de mobilizar equipes 
regionais para intervenções 
contínuas e direcionadas 
é uma maneira eficiente 
de tornar Guarulhos mais 
limpa, segura e funcional. 
Além disso, a transparência 
e a comunicação direta do 
prefeito com os cidadãos criam 
um governo mais próximo 
da realidade da população. 
O trabalho ainda está no início, 
e há muito a ser feito. No 
entanto, a postura ativa e a 
busca por soluções práticas 
indicam que Guarulhos 
está no rumo certo. Se 
mantida essa abordagem, 
com planejamento, execução e 
proximidade com a população, 
a cidade pode, de fato, superar 
desafios históricos e se 
transformar no lugar que 
seus habitantes tanto desejam. 
A gestão de Lucas Sanches 
demonstra que governar 
com responsabilidade e 
dedicação faz toda a diferença.

Nota 10: Lucas Sanches 
arregaça as mangas e 
acelera a reorganização de 
Guarulhos com ações concretas 
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Prefeitura de Guarulhos retira entulho, limpa bocas 
de lobo e realiza roçagem na região de Cumbica 
A Secretaria de Adminis-
trações Regionais (SAR) 
movimentou suas equipes 
da Regional Cidade Saté-
lite para a realização de 
ações de zeladoria na re-
gião de Cumbica. Foram 
executados os serviços de 
remoção de resíduos inser-
víveis, roçagem de mato 
alto, varrição, capina e de-
sobstrução de bocas de lobo. 
Na avenida Cumbica fo-
ram removidos 49 metros 
cúbicos de entulho pro-
venientes da construção 
civil, além de vegetação e 
pneus que foram descarta-
dos irregularmente nas mar-
gens da via. A equipe que 
atuou no local contou com 
o apoio de uma retroesca-
vadeira e de seis caminhões. 
O serviço de roçagem meca-
nizada foi realizado em área 
localizada entre as ruas Ser-
rolândia e Pindaí e também 
na vala de drenagem entre 
as ruas Meleiro e Serrolân-
dia, no Jardim da Oliveiras. 
Na Cidade Industrial Satéli-
te de Cumbica, outra equi-
pe cortou o mato alto dos 
passeios da alça de acesso à 

rodovia Presidente Dutra e 
à avenida Santos Dumont. 
Na rua Colônia Leopoldina, 
na Cidade Satélite Cumbi-
ca, foi realizada a limpeza, 
desobstrução de boca de 
lobo, varrição e capina da via. 

A intensificação dos servi-
ços de zeladoria pela cida-
de é fruto dos esforços da 
atual administração muni-
cipal que desde janeiro tem 
trabalhado para normalizar 
as ações.

Gestão Atuando: Governo de 
Guarulhos realiza serviços 
de zeladoria na Vila Galvão 

A Secretaria de Administra-
ções Regionais de Guarulhos 
promoveu nesta segunda-

-feira (17) a desobstrução 
de bocas de lobo locali-
zadas na rua José Antônio 
Cabral, na Vila Galvão. No 
total foram removidos três 
metros cúbicos de resíduos. 
A desobstrução foi realizada 
pela regional Vila Galvão/Ca-
buçu da pasta e contou com 
o apoio de um caminhão hi-
drojato. A limpeza das bo-
cas de lobo permitirá maior 
fluidez das águas de chuva e 

evitará alagamentos na via. 
Em outro ponto da Vila Gal-
vão, na praça Santos Dumont, 
uma equipe da Prefeitura 
executou ações de zeladoria 
como roçagem mecanizada 
do mato, limpeza e remo-
ção de resíduos. A realiza-
ção dos serviços atendeu 
às solicitações da popula-
ção junto à municipalidade. 
A intensificação dos servi-
ços de zeladoria pela cida-
de é fruto dos esforços da 
atual administração muni-
cipal desde janeiro.

Lucas Sanches, prefeito de Guarulhos, anuncia 
plano emergencial para tapar buracos nas ruas 

Guarulhos enfrenta um pro-
blema crônico de buracos 
espalhados por toda a cida-
de. Em um vídeo publicado 
nas redes sociais, o prefeito 
Lucas Sanches reconheceu a 
situação e detalhou as medi-
das que estão sendo tomadas 
para solucionar o problema. 

"Buracos como esse a gente 
tem visto por toda a cidade, 
o Guarulhos tá inteiro esbu-
racado. Eu tô aqui pra reco-
nhecer o problema e dizer pra 
vocês o que a gente vai fazer 
e o que a gente tem feito", 
afirmou o prefeito no vídeo. 
Sanches destacou que enten-

de a frustração dos motoristas, 
que frequentemente sofrem 
prejuízos ao terem pneus fu-
rados e veículos danificados ao 
trafegar pelas vias esburacadas. 
Ele afirmou que a prefeitura 
está ciente do problema e já 
está tomando providências. 

"Assim que eu assumi a gestão 

da prefeitura, a gente assumiu 
100 contratos de massa asfál-
tica e de tapa-buraco. A gente 
tá organizando todo esse pro-
cesso desde o primeiro dia. Já 
tem data pra essa licitação, a 
gente tá correndo com esse 
processo", explicou o prefeito. 
O chefe do Executivo munici-
pal enfatizou que a operação de 
tapa-buracos terá início assim 
que o período de chuvas ter-
minar e a empresa responsável 
pelo serviço estiver contratada. 
Ele também reforçou a impor-

tância da transparência e do 
contato direto com a população. 

"Eu peço pra que vocês com-
partilhem ao máximo esse ví-
deo, porque a nossa gestão é 
assim, é nas ruas, é olhando 
no olho das pessoas, é trans-
parente", concluiu Sanches. 
O problema dos buracos em 
Guarulhos é uma das princi-
pais reclamações da popula-
ção, e a expectativa agora é 
que as promessas da gestão 
municipal se concretizem 
com a efetivação das obras. 

Divulgação Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação
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Vereador de Suzano, Josias Mineiro entrega 
carta de solicitações ao prefeito Pedro Ishi 
O vereador Josias Ferreira 
Silva (PCdoB), o Josias Mi-
neiro, se reuniu com o pre-
feito Pedro Ishi (PL) para 
entregar uma carta em que 
o parabeniza pela vitória na 
disputa eleitoral de 2024 e 
solicita atenção às deman-
das dos moradores da re-
gião do Raffo. O encontro 
foi realizado na quinta-fei-
ra passada (13), no gabine-
te do chefe do Executivo. 
Entre os pedidos para o 
prefeito, estão a criação de 
uma Unidade Básica de Saú-
de (UBS) no Jardim Nova 
América, a construção de 
uma arena esportiva no Jar-
dim do Bosque, a reabertura 
da creche do Tabamarajoara, 
a pavimentação da Cháca-
ra Ceres e a iluminação de 
LED nas ruas e avenidas de 
todos os bairros do Raffo. 
As demandas foram com-
promisso do vereador du-
rante a campanha eleitoral.  

"Eu me comprometi com a 
população em trabalhar para 
conquistar estas melhorias 
para região do Raffo e agora 

conto com o prefeito Pedro 
Ishi e o deputado federal 
Orlando Silva (PcdoB) para 
transformar estas propostas 
em realidade", disse Josias 
Mineiro. “Entreguei a car-
ta para que ele veja essas 

questões não apenas com o 
olhar de prefeito, secretário 
ou de vereador, cargos pú-
blicos que já ocupou, mas 
também com o olhar de 
cidadão que ama o povo e 
a cidade de Suzano.”

Em reunião na Educação, vereador Zé 
Oliveira solicita creche para bairros 
Jardim Panorama e Gardênia Gleba II 

O vereador José de Oliveira 
Lima (MDB), o Zé Oliveira, 
reuniu-se hoje (17) com a 
secretária de Educação, Re-
nata Priscila Valencio Maga-
lhães, e entre os principais 
pontos abordados, estava 
a viabilidade da implanta-
ção de uma creche na área 
dos bairros Jardim Pano-
rama e Jardim Gardênia 
Gleba II, com o objetivo 
de atender à demanda das 
famílias dessas localidades. 

“Gostaria de aproveitar para 

expressar meu agradecimento 
à secretária Renata, que de-
monstrou grande interesse 
em atender a essas necessi-
dades, compartilhando infor-
mações sobre os avanços na 
área e destacando o compro-
misso de seguir avançando 
nesse sentido”, disse. “Dis-
cutimos diversos assuntos 
relacionados ao desenvol-
vimento da educação em 
nosso município, com foco 
na região Norte da cidade”, 
complementou o parlamentar. 

Vereador e Presidente Artur Takayama participa 
de encontro de mandatários do PL em Guarulhos 

O presidente da Câmara de 
Suzano, Artur Takayama (PL), 
participou hoje (17) do En-
contro de Mandatários do PL 
em Guarulhos. O evento, que 
lotou o Espaço Inter, teve a 
presença de importantes no-
mes da política brasileira: o 
presidente do PL, Valdemar 
Costa Neto; o deputado fe-
deral Marcio Alvino (PL); o 

senador Astronauta Marcos 
Pontes (PL); o presidente da 
Assembleia Legislativa do Es-
tado de São Paulo (Alesp), An-
dré do Prado (PL); o deputa-
do estadual Marcos Damasio 
(PL); o prefeito de São Paulo, 
Ricardo Nunes (MDB); o go-
vernador de São Paulo, Tarcí-
sio de Freitas (Republicanos); 
o secretário do Verde e Meio 

Ambiente de São Paulo, Ro-
drigo Ashiuchi; entre outros.  
Entre os prefeitos do Alto Tietê, 
estavam presentes a de Mogi 
das Cruzes, Mara Bertaiolli, e 
o de Suzano, Pedro Ishi. Em 
sua fala, André do Prado res-
saltou o crescimento do PL 
nos últimos anos. “Estou há 
34 anos no Partido Liberal, eu 
sei quanto foi difícil chegar no 

dia de hoje poder fazer um en-
contro como esse. Poder dizer 
que o PL é o maior partido do 
Estado, poder dizer que o PL 
é o maior partido do Brasil”, 
discursou. “Vamos em frente. 
Vencemos, estamos à frente. 
Quero agradecer a cada um 
de vocês: nossos vereadores, 
nossos prefeitos, nossos vice-

-prefeitos. Vocês fizeram do 
PL o maior partido do Brasil”, 
argumentou o governador.  

Takayama avaliou positivamente 
o encontro dos líderes políti-
cos e disse que Suzano segue 
na linha de desenvolvimento. 

“Foi uma honra estar aqui hoje 
com estes grandes nomes da 
nossa política. Fico mais feliz 
ainda em saber que todos co-
nhecem Suzano, reconhecem 
a importância da nossa cidade 
no desenvolvimento do Alto 
Tietê e que estão unidos para 
nos ajudar”, finalizou.

Divulgação Divulgação

Divulgação Divulgação
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Policial e ator, Carlos Miranda, 
o Vigilante Rodoviário, ganha 
homenagens em seu funeral na Alesp 
Tudo começou no circo, quando o 
ofício de ator encantou o adolescen-
te Carlos Miranda. Mal ele imaginaria 
que essa paixão o faria conhecer um 
amor para a vida toda. Protagonista 
do seriado Vigilante Rodoviário, que 
foi ao ar pela TV Tupi entre 1961 e 
1962, ele se transformou no primeiro 
"super-herói" brasileiro. A bordo de um 
clássico automóvel Simca Chambord 
amarelo ou de uma moto Harley-Davi-
dson - e sempre acompanhado de seu 
fiel parceiro, o pastor alemão Lobo -, o 
personagem percorria as estradas com-
batendo o crime e praticando o bem. 
O fim do papel significou o início 
de uma nova jornada. Para interpre-
tar o personagem, Miranda frequen-
tou a Escola de Policiais Rodoviários, 
no município de Jundiaí. Após o 
término da série, o ator foi convida-
do pelo então comandante geral da 
Força Pública, e general de Exército, 
João Franco Pontes, a ingressar na 
carreira policial. Depois de 25 anos, 
e tendo feito todos os cursos na cor-
poração, em 1998 Miranda passou 
para a reserva como tenente coronel. 
Aos 91 anos, nesta segunda-feira (17), 
o ídolo de gerações faleceu de causas 
naturais em São João da Boa Vista. Seu 
velório foi realizado no Hall Monu-
mental da Assembleia Legislativa do 

Estado de São Paulo, onde recebeu o 
carinho e as homenagens de fãs, co-
legas policiais e diversos grupos de 
pessoas que viram em Miranda um 
exemplo a ser seguido. Seu sepul-
tamento está marcado para o mau-
soléu da Polícia Militar, no Cemité-
rio do Araçá, nesta terça-feira (18). 
A primeira filha do tenente-coronel, 
Rosana Toledo Pullin Miranda, co-
mentou que o pai vai deixar sauda-
des. "Principalmente as gerações mais 
antigas têm uma lembrança carinho-
sa dele. Seu trabalho serviu de inspi-
ração para a escolha profissional de 
muitos que vieram se despedir. Ele 
era uma grande referência na Polícia 
Rodoviária, gostava do que ele fazia", 
apontou ela. "Mesmo aposentado, 
continuava atuando e vestindo a far-
da, fazia suas atividades com carinho", 
acrescentou Rosana.

André do Prado acompanha anúncio de R$ 7,5 bilhões 
em investimentos para saneamento na Baixada Santista 

O presidente da Assembleia 
Legislativa de São Paulo, de-
putado André do Prado, es-
teve nesta terça-feira (18) na 
cidade de Santos, na Baixada 
Santista, ao lado do governador 
Tarcísio de Freitas, deputados 
estaduais e federais, prefeitos 
e secretários para um anúncio 

histórico: um investimento de 
R$ 7,5 bilhões para melhorias 
no saneamento básico da região. 
A iniciativa beneficiará direta-
mente 1,8 milhão de pessoas 
com abastecimento de água, 
coleta e tratamento de esgoto. 
Durante o evento, o gover-
nador destacou a importân-

cia das obras da travessia de 
água Santos-Guarujá, que 
aumentará em 500 litros por 
segundo o fornecimento de 
água para o Guarujá. Além 
disso, foi entregue a reforma 
da Estação Praça da República, 
que promete melhorar a mo-
bilidade na travessia litorânea. 

Em vídeo publicado nas redes 
sociais, André do Prado enfa-
tizou a relevância dos investi-
mentos para a saúde e quali-
dade de vida dos moradores 
da Baixada Santista. “Estamos 
aqui ao lado do governador 
Tarcísio, deputados estaduais 
e federais, prefeitos e secretá-
rios, anunciando um grande 
plano de investimentos para o 
saneamento básico da região. 
Esses recursos serão fundamen-
tais para melhorias no abaste-

cimento e no tratamento de 
água e esgoto, garantindo mais 
qualidade de vida para a po-
pulação”, afirmou o deputado. 
A medida faz parte do com-
promisso do governo estadual 
em ampliar a infraestrutura e 
os serviços básicos em regiões 
estratégicas do estado. O depu-
tado André do Prado parabeni-
zou o governador e os envolvi-
dos nesse projeto que promete 
transformar a realidade do sa-
neamento na Baixada Santista.

Divulgação Divulgação
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No último sábado o querido amigo e apresentador do pro-
grama Circulação , Anderson Magalhães agitou anima-

do Baile de Pré Carnaval . As abadas convites eram o passa-
porte de entrada dos foliões. No melhor estilo de Salvador a 
decoração deu o colorido necessário no Kebek que foi o local 
escolhido por Magalhães. Tudo correu sob carretéis . Galera 
animada e de bem com a vida puderam curtir e muito a noite 
de calor. A pista de dança explodiu com a entrada da esco-
la de samba que não economizou sambas enredos e outras 
músicas que estão na boca do povo em época de Momo. A 
coluna social abre espaço e traz flashes que garanti por lá. 
Muito bom estar com amigos e poder vibrar pelo sucesso de-
les. Valeu Magalhães, Você merece meu irmão.....

Arthur Gil, Jô, Emily e Auri 
(Ponteio Churrascaria)

Deyviton, Alex Santos Larissa Ashiuchi e Paulo Pavione 
Olga e Paulo Santos, Juliana , 
Leonardo, Cecília e Guilherme 

Kelly e Gabriel 

Osny Garcez e Cida Ramos com 
Daiane Barros e Zeca Leone 

Waldemir e Yara 
Passos de Souza 

Sheila, Wesley e Fernanda Gil e Vera Fuentes, Anderson Magalhães 
com Cida Ramos e Osny Garcez

Bianca Alamino 

Pré Carnaval do Magalhães

Interessados em participar do evento a ser realizado no Boteco Mathias no dia 27 
de fevereiro, a partir das 19 horas, ainda podem garantir entradas a partir de R$70 
A 55ª Subseção da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB Suzano), por meio da Comissão de Eventos, segue 
com a venda de abadás e ingressos para a terceira edição do bloco carnavalesco “Libera o Alvará” por R$70. 
Com participação dos grupos "É da Vila" e "Nosso Samba", o evento, que acontecerá no Boteco Mathias 
(rua General Francisco Glicério, 1.407 - centro) a partir das 19 horas, é voltado à integração da advocacia 
de Suzano e região, incluindo estudantes e amigos dos profissionais inscritos na ordem. A comissão 
organizadora destaca que o pagamento pode ser feito via Pix, bastando entrar em contato no número (11) 
97235-9665 e que os abadás podem ser retirados na sede da OAB Suzano a partir desta sexta-feira (21/02) 
A presidente da Comissão de Eventos, Cíntia Duarte, pontua que o bloco carnavalesco da advocacia suzanense vem 
tornando-se uma tradição, afinal, esta será a terceira edição seguida do evento. “Nos dois primeiros anos do bloco 
no Boteco Mathias, um espaço muito bem organizado e localizado, reunimos mais de 200 pessoas em cada com 
uma noite de folia, alegria e claro, de integração entre a classe. Será uma noite especial, como sempre”, afirmou. 
Por sua vez, o presidente da OAB Suzano, Fabrício Ciconi Tsutsui, ressalta que a Comissão de Eventos está 
comprometida em apresentar mais um grande bloco de carnaval à classe, por isso, a recomendação é 
garantir o abadá o mais rápido possível. "Sempre queremos o melhor para a classe, seja no desenvolvimento 
profissional ou em um momento de lazer como este, então estamos muito felizes em seguir com essa noite 
de folia à classe. Em nome da Dra. Cíntia e de toda a diretoria, convidamos a todos para participar”, reforçou. 

OAB SuzANO SEGuE COM vENDA DE INGRESSOS E ABADáS pARA BlOCO DE CARNAvAl NO DIA 27 
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Prefeitura de Arujá inaugura Escola 
Livre de Dança 'Quem Dança é Mais Feliz'

Dando corpo ao recém-inau-
gurado Programa Municipal 

"Arujá Aqui tem Cultura", a 
Prefeitura de Arujá entregou, 
na manhã desta terça-feira 
(18), o mais novo espaço 
cultural do município. Lo-
calizado na rua José Pereira 
de Aquino, 115, no Parque 
Rodrigo Barreto, a Escola 
Livre de Música "Quem 
Dança é Mais Feliz" será 
administrada pela Secre-
taria Municipal de Cultu-
ra e pode atender 1.275 
amantes da dança, podendo 
passar para mais de 1.500. 
Com oficinas como Samba-
-Rock, Street Dance, Forró/
Vanera e Sertanejo, bem 
como uma novidade, Bal-
let para adultos e Ritmos e 
Dança de Salão para a Me-
lhor Idade. A idade mínima 
varia para cada modalida-
de, sendo que não há ida-

de máxima para participar.  
Para se inscrever, o interes-
sado pode fazer o processo 
via site da Prefeitura de Aru-
já (https://www.prefeitura-
dearuja.sp.gov.br/projeto/
cursosGerais/) ou presen-
cialmente no polo cultural, 
portando cópia de documen-
to pessoal e comprovante de 
endereço. Para menores de 
idade é obrigatória a pre-
sença de um responsável 
no ato da inscrição. O es-
paço é composto por uma 
sala de dança e banheiros 
feminino/PCD e masculino. 
O prefeito Luis Camargo, 
o Dr Camargo, expressou 
sua felicidade ao entregar o 
espaço à população, sendo 
esta a primeira inauguração 
deste ano: "É muita alegria 
quando a gente chega em 
um equipamento como esse 
e algum morador, que está 

ali próximo, já nos aborda, 
mostra sua alegria em ver 
mais possibilidades de cul-
tura para as famílias aruja-
enses. Quero salientar que o 
equipamento não foi entre-
gue somente para os mora-
dores do Barreto, mas para 
toda a população de Arujá, 
inclusive, temos um termi-
nal de ônibus aqui perto, 
que certamente facilitará 
o acesso. E não vamos pa-
rar por aí, podem ter certe-
za que haverá muito mais 
inaugurações pela frente". 
Já o secretário de Cultura 
de Arujá, Rogério da Pada-
ria, comentou sobre a alta 
adesão da população nas 
inscrições das oficinas e pro-
gramas da pasta: "Para vocês 
terem uma ideia do sucesso 
desse programa 'Arujá aqui 
tem Cultura', o ano passa-
do finalizou com cerca de 
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780 alunos. Hoje, nós já te-
mos mais de 1.500 inscri-
ções nas mais de 30 moda-

lidades de cursos e oficinas, 
onde atenderemos mais de 
3,5 mil arujaenses".
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Trabalho integrado da Polícia Civil e da Prefeitura de Mogi 
permite prisão de integrantes de quadrilha por furto em UBS 
A Polícia Civil e a Secretaria 
Municipal de Segurança de 
Mogi das Cruzes identifica-
ram os suspeitos de integrar 
uma quadrilha especializa-
da em furto de computa-
dores. O crime ocorreu na 
UBS do Botujuru em 6 de 
janeiro, quando um casal 
furtou 15 computadores, 
prejudicando o atendimen-
to à população. O trabalho 
investigativo contou com 

imagens de câmeras da uni-
dade e apoio do Centro de 
Operações Integradas (COI). 
Já um homem foi preso em 
Mogi, e uma mulher foi de-
tida em São Paulo. O de-
legado Alexandre Batalha 
informou que os dois pre-
sos são colombianos e que 
a quadrilha pode envolver 
outras pessoas. A investiga-
ção revelou furtos similares 
em universidades de Bo-

tucatu, Franca, Presidente 
Prudente e Bauru. O secre-
tário Gilberto Ito ressaltou 
a importância da integração 
entre as forças de seguran-
ça municipais e estaduais 
e o apoio da população. O 
furto na UBS resultou na 
suspensão do atendimento 
em 7 de janeiro. A popula-
ção pode denunciar crimes 
à Guarda Civil Municipal 
pelo telefone 153.
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Prefeitura conclui Conjunto Habitacional Coliseu 
e entrega 163 apartamentos na Vila Olímpia 

A Prefeitura de São Paulo en-
tregou nesta terça-feira (18) 
mais 163 apartamentos dos 
residenciais Coliseu II e III às 
famílias que viviam na antiga 
Favela Funchal, na Vila Olím-
pia. A primeira torre, Coliseu I, 
foi entregue em dezembro de 
2023, totalizando 272 moradias. 
"São 272 unidades no Residen-
cial Coliseu e a gente termina 

hoje a entrega de todas com 
essas 163 unidades. Aqui era 
uma favela sem condição ne-
nhuma de dignidade, as pes-
soas foram removidas, todas 
recebiam R$ 500 por mês de 
auxílio aluguel e agora recebem 
a chave do apartamento", afir-
mou o prefeito Ricardo Nunes. 
As famílias, que antes viviam 
em uma área de risco e sem 

infraestrutura, agora passam 
a morar em uma região com 
serviços essenciais, saneamento, 
transporte e energia. "A partir 
de agora as famílias terão um 
CEP, a favela virou um lin-
do empreendimento que vai 
garantir dignidade e melhor 
qualidade de vida a todos", 
disse o secretário municipal 
de Habitação, Sidney Cruz. 

Os apartamentos, de 48 e 
53 m², contam com varan-
da, sala, cozinha, dois dor-
mitórios, banheiro e área de 
serviço. O condomínio tem 
salão de festas, playground, 
sala multiuso e churrasqueira. 
Moradora da região há 40 
anos, a aposentada Dominga 
Oliveira, 73 anos, celebrou 
a conquista. "Antes eu mo-
rava em um barraco, a gente 
saiu e agora estamos voltando 
com o prédio pronto", disse. 

A infraestrutura do local ainda 
inclui sete boxes comerciais, 
que serão gerenciados pelos 
moradores. Os três blocos do 
conjunto têm 14 pavimentos 
e dispõem de áreas de lazer. 
A obra foi financiada pela Ope-
ração Urbana Consorciada Fa-
ria Lima, que destina recursos 
à habitação social. A nova le-
gislação permite expandir es-
ses investimentos para regiões 
como Paraisópolis, benefician-
do milhares de pessoas.
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Rodrigo Ashiuchi destaca importância dos parques 
municipais para preservação ambiental e lazer em São Paulo 
Os parques municipais de-
sempenham um papel fun-
damental na preservação 
ambiental e no bem-estar 
da população paulistana. A 
cidade conta com 118 par-
ques municipais, entre urba-
nos, lineares e naturais, distri-
buídos por diversas regiões. 
Entre as áreas que conci-
liam conservação e uso pú-
blico, destacam-se os Par-
ques Naturais Municipais 
(PNMs), que protegem ecos-
sistemas e promovem tu-
rismo ecológico. Os PNMs 
abertos ao público são Fa-
zenda do Carmo, Bororé, 
Itaim, Jaceguava e Varginha. 
Além da biodiversidade, que 
inclui cerca de 500 espécies 
apenas nos parques urbanos, 
esses espaços contam com 
soluções sustentáveis, como 
telhados verdes e sistemas 
de escoamento de água em 
bambu, que favorecem a 
permeabilidade do solo. A 
presença de nascentes, la-
gos e represas reforça sua 
importância para o equi-

líbrio ambiental da cidade. 
Os parques oferecem infra-
estrutura para atividades re-
creativas, incluindo mirantes, 
quadras poliesportivas, áre-
as de convivência, museus 
e bibliotecas. Desde 2021, 
foram entregues nove no-
vos parques, como o Au-
gusta - Prefeito Bruno Co-
vas e o Linear Paraisópolis. 

“Nesta gestão, a Secretaria do 
Verde e do Meio Ambiente 
tem como um dos objeti-
vos inaugurar mais dez no-
vos parques e plantar mais 

duzentas mil árvores. Essas 
iniciativas reforçam o com-
promisso da cidade com a 
preservação ambiental, pro-
movendo mais qualidade 
de vida e sustentabilidade 
para os paulistanos”, afir-
mou o secretário municipal 
do Verde e do Meio Am-
biente, Rodrigo Ashiuchi. 
Somente em 2024, os PNMs 
receberam mais de 41 mil 
visitantes, com destaque 
para o Varginha, com mais 
de 10 mil, e o Itaim, com 16 
mil. Já os parques inaugura-
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dos recentemente registra-
ram mais de dois milhões 
de visitantes no último ano, 

sendo o Parque Augusta o 
mais frequentado, com 1,5 
milhão de pessoas.


